

Message de la Direction – Retour en classe des élèves de maternelle et primaire – 20/05/2020

Chers Parents,

Les autorités de Shanghai ont annoncé la reprise de l'enseignement en présentiel pour les classes de maternelle, CP, CE1 et CE2 à partir du **mardi 2 juin 2020**. L'enseignement à distance sera maintenu jusqu'à la fin de l'année scolaire pour les élèves qui ne sont pas présents à Shanghai.

Ces dates sont officielles et ne sont pas conditionnées par une nouvelle inspection.

Nous sommes donc ravis de pouvoir préparer l'accueil des élèves de ces classes qui nous permettra de finir l'année scolaire, comme nous le souhaitions, avec la grande majorité de nos élèves en présentiel.

A cet égard, vous serez destinataires d'un rappel des procédures d'ouverture la semaine prochaine.

Très cordialement,

Anne-Sophie GOUIX et David PÉCHOUX

Dear parents,

The Shanghai authorities have announced the return of kindergarten, CP, CE1 and CE2 classes from **Tuesday, June 2, 2020**. Distance learning will be maintained until the end of the school year for students who are not present in Shanghai.

These dates are official and are not subject to re-inspection.

We are delighted to prepare our youngest students' return to school. It allows us to finish the school year with most of our students on site.

Thus, you will be re-addressed the entrance processes next week.

Yours sincerely,

Anne-Sophie GOUIX
Proviseur / *Principal*

David PECHOUX
Directeur Exécutif / *Executive Director*